

DEPORTES | Reconocimientos

El Real Cajasur Priego TM y el Museo de la Almendra Francisco Morales, reconocidos por los periodistas andaluces

La FPDA entregó sendos galardones a los clubes prieguenses en la Gala de Premios celebrada en el Teatro Auditorio Riberas del Guadaíra

Redacción

Sábado 22 de febrero de 2025 - 21:18



El deporte prieguense sigue estando de enhorabuena por los logros conseguidos durante el 2024. Esta vez, la Federación de Periodistas Deportivos de Andalucía (FPDA) ha reconocido la temporada del Real Cajasur Priego TM y del Museo de la Almendra Francisco Morales en la Gala de Premios celebrada en el Teatro Auditorio Riberas del Guadaíra de la localidad sevillana de Alcalá de Guadaíra. Un evento en el que estuvieron deportistas andaluces de

gran impacto como es el caso de Jesús Navas, Alfonso Cabello o María Pérez, entre otros.

Por un lado, el Museo de la Almendra Morales ha recibido un ‘Gesta Deportiva’ gracias a un 2024 de ensueño. La escuadra prieguense logró los tres subcampeonatos de la Superdivisión femenina, Copa de la Reina y una histórica final en la Europe Cup. Por tanto, el club cordobés ha sido uno de los que más potencial han desarrollado durante el pasado año regular.

Asimismo, el Real Cajasur Priego TM también ha cosechado una serie de éxitos en el 2024. Y es que el conjunto prieguense se alzó con un doblete histórico gracias a levantar el trofeo tanto de la Superdivisión masculina como el de la Copa del Rey, consolidándose como el mejor equipo masculino de tenis de mesa español. Gracias a esto, la FPDA le entregó también un premio denominado como ‘Gesta Deportiva’.

Estos triunfos durante el 2024 fueron recompensados por la FPDA en su Gala de Premios. Desde la entidad prieguense se ha querido agradecer a la federación autonómica su predisposición y ha remarcado la buena organización vista en el evento celebrado en la localidad sevillana de Alcalá de Guadaíra.